

# 週報 第3158回

会長 植村 勢彦 副会長 原 正人  
幹事 渡辺 万寿 SAA 西田 佳郎

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津  
TEL 0725-20-1121  
例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30



事務局 〒595-0062 泉大津市田中町 10-7 泉大津商工会議所3F  
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501  
メールアドレス info@izumiotsu-rc.org  
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



## 今週の例会(2022年5月20日)

### ■ プログラム

卓話担当 飯野 信 会員

### ■ 次週のプログラム

5月27日:卓話担当 八木 秀富 会員

### ■ 今後の予定

- ・6月3日:クラブアッセンブリー 各奉仕部門担当理事
- ・6月10日:卓話担当 外山 正明 会員 卓話講師 泉大津警察署 生活安全課長 警部 中越 教夫 様

### ■ 祝 誕生日

なし

### ■ 今月のロータリーソング

我等の生業

### 今月の歌

#### 茶つみ

夏も近づくと 八十八夜  
野にも山にも 若葉が茂る  
あれに見えぬは 茶つみじゃないか  
あかねだすきに すげの笠

### ■ 先週の例会

#### 会長の時間

皆さんお久しぶりです。2週間も開きますと何だか気が緩みます。あまり時間はありませんが、今月は青少年奉仕月間です。本来はローターアクトや、ライラ・インターアクトの育成を意味しています。先ほどの社会奉仕委員会の子供支援は、多くの泉大津市内の子供たちが、貧困・格差・ネグレクト問題などの多くの問題を抱えています。この未来ある子供たちや、青少年に寄り添える支援を目的として実施しました。本来ならば早い時期に、委員会のメンバーと一緒に現場に行つて体感したかったのですが、コロナ禍でデリケートな時期でしたので、後日改めて体感したいと思います。今までに無い事業ですが、アクションを起こすことで、意識向上を図る事が出来ますし、今後の委員会活動の検証にもつながると思います。そして5月3日に市制施行80周年記念式典にロータリークラブ代表で参加してきました。歴史を感じますが、なかなか面白い式典でした。



植村 勢彦 会長

話は変わりますが皆さんはこの連休はどうでした

## IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3158回

か、遊び疲れ・ゴルフ疲れ・孫の守り疲れ・仕事疲れ様々ですが、今年は飛び石連休で学校があるので、私は初めて孫守りの無いゆっくり、のんびりとした連休を過ごしました。休み中は芝刈りをしたり、ミニトマトの苗を植えたり・家内とゴルフの練習に行ったり・ウオーキングをしたり本当にゆっくりしました。ゆっくりし過ぎて返って体が、訛って疲れたような気がします。5月5日は24節気の立夏でしたが、朝晩の冷え込みが厳しいです。健康管理には十分に気を付けて下さい。

連休中は報道番組や討論番組もよく見ました。ロシアのウクライナ侵攻や、また昨年に紹介しました宇宙旅行ビジネスや、テスラモーターズのCEOのイーロン・マスクが、Twitter社を約5兆6000億円で買収した話題で、【言論の自由】を守ると言っています。どこまで「言論の自由」が本当に守れるのでしょうか、疑問を醸しています。アメリカでは、アカウントの約7割は実名です。日本は逆に約7割が匿名です。アメリカの自由は、責任もセットされます。日本の誹謗中傷問題も今議論されていますが、日本には「表現の自由」もあります。彼はもの凄いバイタリティーのある人物です。結婚3回離婚3回・非婚配偶者もいて子供が計7人います。10歳の時にコンピューターを買い、独学でプログラミングをし、12歳でソフトウェアを販売しました。17歳に南アフリカからカナダに移住し、その後アメリカに移住しました。理由は諸説ありますが省略します。24歳でベンチャー企業を立ち上げ、次々と成功を収め31歳で、ロケット製造開発のスペースX社を起業。33歳にはテスラモーターズに出資し、数々の事業展開をして現在に至ります。彼は現在50歳ですが、Amazonのジェフ・ベゾスを抜いて、世界1位の富豪となりました。推定保有資産27兆円と言われています。皆さんも見たことあると思いますが、偶にニュースなどで嬉しそうな顔をして、リズム感の無いダンスをしているのを見ますと、とてもユニークで愛嬌の有る人物です。(笑)

話は変わりますが、日本の富豪トップ10に入るオーナー企業の経営者で、先月に日本電産の永守会長が1年足らずで、会長から社長に返り咲いたのですが、60歳の関社長は日産のナンバー3でした、永守会長に熱烈な誘いを受けて就任しましたが、近年のコロナ禍でサプライチェーンの混乱や、ロシアのウ

クライナ侵攻で資源の高騰などが逆風になり、株価下落も止まらず、株主への不安を払拭する意味もあると言われてます。過去にもオーナー企業の経営者で、社長に返り咲いた方で、常に1位、2位にいるユニクロのファーストリテイリングの柳井正社長や、ソフトバンクの孫正義社長や、トップ10以外にもワタミの渡邊美樹社長も返り咲いたオーナー経営者の1人です。この方々の共通しているのが、「せっかちで・ほっとけない」「イラ立ちで・やっぱ私が」と言う性格です。

皆さんはどうですか当てはまりませんか？私も35歳で立ち上げて33年になります。長いですが近いうちにバトンタッチします、返り咲きは無いと思います。今期は残り2ヶ月あります、一緒に頑張りましょう。

### ■ 幹事報告

渡辺 万寿 幹事

- 5月22日(日)浜街道まつりのチラシが届いておりますので、ご興味のある方はお持ち帰り下さい
- ガバナー月信5月号が出ていますので、2640地区ホームページでご拝読お願い致します。5部ほどプリントアウトしたものがありますので必要な方はお持ち帰り下さい
- 本日くすの木の間に於いて、第11回理事役員会を開催致しますので、関係者の方はご参集お願い致します
- 5月16日(月)事務局は臨時休業させていただきます

### ■ 委員会報告

- ロータリーの友5月号の読みどころの紹介 (山本 博章 会報・IT委員長)
- 先日、5月20日(金)泉大津税務署の職場訪問・見学のご案内をFAX送信させて頂きました。たくさんの方にご返送頂いて有難うございました。出来るだけたくさんの方に参加して頂きたいと思いますので、ご返送まだの方はよろしくお願ひ致します (根尾 玲子 職業奉仕部門担当理事)
- 商工会議所の案内ですが、5月16日(月)午後7時から商工会議所2階大ホールで、4月まで現地に行つておられた泉大津市出身の戦場ジャーナリストの藤原亮司さんの講演会がありますので、時間がありましたらぜひご参加下さい (白谷 喜世彦 直前会長)

### ■ ビジター

なし

### ■ 出席報告 会員数44名 出席免除1名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
5/13	36名	8名	—	83.72%
4/15	35名	8名	3名	90.48%

### ■ メークアップ

榎本(4/19 ワールド大阪ロータリーEクラブ)  
西端(4/28 和泉南RC)  
丹農(4/14 高師浜RC)

### ■ ニコニコ箱

- ・今回入会しました中田です。末永くよろしくお願ひいたします(中田)
- ・南出エレクト、本日のクラブフォーラム宜しくお願ひします(植村)
- ・中田さん、入会お目出とうございます。本日南出エレクト、宜しくお願ひします(渡辺)

- ・南出エレクト、本日のクラブフォーラム宜しくお願ひいたします(西田)
- ・子ども食堂への御支援有難うございます(八木(秀))
- ・欠席のお詫び(山本(正))
- ・早退の御詫びで御座居ます(釜野)

ニコニコ箱合計	43,000円
累計	726,000円

### ■ 祝 御入会

中田 広宣 会員



## 先週のプログラム

### クラブフォーラム



南出 和成 会長エレクト

本日は「ロータリーとは」を、私なりに解る範囲でお話しさせて頂きます。

- ・ロータリーの目的(綱領)
- ・四つのテスト(もともと、商取引の基準として定められた文章である。ロータリーらしい)
- ・ロータリーの誕生について

ポール・ハリスが1905年にシカゴでこのロータリークラブを創設しました。その時の社会情勢ですが、著しい経済発展の陰で、悪徳と腐敗が蔓延り荒廃しておりました。そんな状態に耐えかねた、弁護士のパール・ハリスを中心として、4人が一週間に一回色んなことを話し合う会を持つた。それが例会の始まりです。ちなみに、各自の事務所において、持ち回りで行うのでロータリークラブと名付けられた。この様にしてロータリークラブが誕生しました。

- ・親睦と奉仕について

そして、その例会に於いて、職業上の創意工夫や、事業の永続性などを、話し合いの中で信頼関係が出来、友情も築いていった。それと同時に各々が、切磋琢磨し、自己研鑽、自己改善しその結果として、奉仕の心が生まれ育んでいった。

この例会における一連の活動全てをロータリーに於ける親睦と呼ぶ。

この様にして、内なる例会に於いて育んだ「奉仕の心」を持って、クラブ外である家庭・職場・地域社会・国際社会において、ロータリアン個人、個々が「奉仕活動の実践」を行います。これが親睦と奉仕との関係であり、この様な活動が理想とさ

## IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3158回

れる、ロータリーライフです。

ロータリー活動のことを、「入りて学び、出でて奉仕せよ」「Enter to Learn Go forth to Serve.」と言われる所以です。

又ロータリアン「個々」で奉仕活動の実践を行う事がスタートです。

後に、個人奉仕か団体奉仕かで、問題になります。

・奉仕の理想についてです。

その前にこの「奉仕の理念」を作成するきっかけが

ございます。ロータリーを設立して間もなくロータリーの活動に疑問を持つ人達が現れました。ロータリー活動は、職業上の互恵関係また、功利主義の団体であるという疑問です。その対策としてポール・ハリスは委員会を設立して、ロータリー活動の理念を確立するようにしました。

二つの奉仕の理念があります。

1. He profits most who serves best 「最も良く奉仕するもの最も多く報られる」

1. Service above self 「超我の奉仕」

先ず「最も良く奉仕するもの最も多く報られる」です。

アーサー フレデリック シェルトンによって提唱されたもので、ロータリー運動の本質となる職業奉仕の理念です。

職業人が集まって生まれたロータリー運動は、最高の利潤を追求したいという利己の心 と 人の為世の為という利他の心との調和することを基に考え永続的に利潤を追求する為には、関係する回りの人に利潤を還元する事であり、そのようにすれば、ロータリアン本人もその恩恵を受けそして、業界の恩恵とモラル向上にも繋がる。これは、何処かで聞いたことのある話で、近江商人の三方よしに似ていると思う。(売り手よし、買い手よし、世間よし)

次に、「超我の奉仕」です。

この理念は、フランクリン・コリンズによって示されましたが、提唱者は、不明です。「他人の事を思いやり、他人の為に尽くす。」弱者を助ける人道的奉仕の理念であり、すなわち社会奉仕・国際奉仕の理念です。

・決議23-34について

順風満帆におもえたロータリー運営にも分裂の危機が御座いました。

それは、設立当初のシェルトンの理念を主とする理念派の人達に対して、奉仕の機械を見出し団体で、奉仕する。更に、非金銭的奉仕が原則の中で金銭的奉仕の是非まで発展し、分裂の危機が起きました。

最終的には1923年に決議23-34が制定され条件付で団体奉仕も、金銭的奉仕も認められた。妥協と調和を図つたわけでロータリーとは、非常に柔軟であり、寛大なところがあると思います。

・日本ロータリークラブと泉大津ロータリークラブの歴史について

日本のロータリークラブは、1920年(大正9年)東京ロータリークラブが最初で翌年に国際ロータリーに加盟となり世界855番目のクラブです。

当時三井銀行の常務であった米山梅吉氏が、設立に奔走しました。その後第二次世界大戦により国際ロータリーを一時脱退するが終戦後再び復帰して目覚ましい拡大をする。また、「米山記念奨学会」は米山氏の功績を記念して発足しました。

泉大津ロータリークラブの歴史ですが、非常に輝かしい歴史あるクラブで御座います。1956年(昭和31年)堺ロータリークラブのスポンサーにより大阪府下8番目のクラブとして創立する。(現在110以上のクラブがある中で歴史がある)

創立に当たっては、深井 弥之助氏を中止として27名のチャーターメンバーには、大変ご苦勞されたという事です。

また、数々の奉仕活動や国際交流活動も行いそして、中島 二郎氏が2回、小島 哲氏が一回と三度に渡つてガバナーを排出しております。

改めて泉大津ロータリークラブには、深く敬意を持って今後も活動したいと思います。

### ・私のロータリー歴

2007~2008(会長深井喜一氏)年度 入会 理事、委員長経験 後 現在に至る。

### ・RI会長方針

カナダ オンタリオ州 ウィンザーローズランドロータリークラブ会員

ジェニファー・ジョーンズ氏 RI初の女性の会長 テーマは「イマジン ロータリー」

### ・ガバナー方針

和歌山北ロータリークラブ会員 森元芳宣氏 テーマは「行動し、実践することにより、「ロータリーの輪」を広げよう」

### ・来年度方針目標

会員増強 と 親睦

その他の事業は理事さん、委員長さん、委員の皆様方と進めたいと思います。

次年度も宜しくお願ひ致します。